
À l'appel du Seigneur : Tome II : notre tâche de cheftaine

ATTENTION : CETTE COLLECTION EST TEMPORAIREMENT INDISPONIBLE À LA CONSULTATION. MERCI DE VOTRE COMPRÉHENSION

Numéro d'inventaire : 2023.8.4

Auteur(s) : Daniel Perrot

Type de document : livre

Éditeur : Les guides de France

Imprimeur : imprimerie Tardy

Période de création : 3e quart 20e siècle

Date de création : 1957

Inscriptions :

- lieu d'édition inscrit : 55, faubourg Montmartre, Paris
- lieu d'impression inscrit : Bourges

Matériau(x) et technique(s) : papier

Description : Livre broché protégé par une couverture en plastique.

Mesures : hauteur : 17,8 cm ; largeur : 12,4 cm (livre fermé)
largeur : 24,3 cm

Mots-clés : Mouvements de jeunesse (scoutisme, patronages, clubs, foyers)

Instruction religieuse (y compris les 'écoles du dimanche')

Autres descriptions : Langue : français

Nombre de pages : 173 p.
ill.

table des matières

DANIEL PERROT

Aumônier général des Guides de France

A l'appel du Seigneur

TOME II

NOTRE TACHE DE CHEFTAINÉ



LES GUIDES DE FRANCE

55, FB. MONTMARTRE / PARIS

Éducation, mission d'Église.

Vision d'ensemble

Le prix des âmes

IL ne s'agit pas de faire marcher des compagnies ou des rondes.

Pour nous, il s'agit d'éduquer des filles, c'est-à-dire de tirer d'adolescentes aux multiples virtualités des femmes pleinement conformes à leur vocation, mieux encore : des saintes.

A nos yeux, le guidisme, avec ses méthodes, ses techniques et toute son administration et ses circulaires, n'a de sens qu'en fonction de ces âmes à faire éclore.

Toute âme est une pensée vivante de Dieu.

Toute âme est engagée dans un destin éternel.

Les nazis ordonnaient toutes les entreprises au triomphe de la Race.

Les fascistes faisaient plier toutes les libertés devant la grandeur de la Nation.

Les marxistes soumettent tout à l'intérêt du Parti.

Pour nous, chrétiens, tous les cadres temporels, périssables, ont peu de prix auprès des âmes humaines, aimées de Dieu. Ils n'ont de grandeur que s'ils sont au service de l'homme.

Nous avons charge d'âmes.

Notre tâche de cheftaine.

Les pierres du Temple

Dans leur noblesse spirituelle, ces âmes mêmes n'ont pas de valeur absolue.

Dieu les pense et Dieu les aime en fonction d'un ensemble :
Son Fils éternel, le Verbe dont parle saint Jean.

Son Fils incarné, le Christ dont saint Paul nous dit que
« toutes choses subsistent en Lui ».

C'est dans le Christ que Dieu nous voit de toute éternité.

C'est en lui qu'il nous crée et nous situe.

C'est en lui qu'il nous adopte et nous aime.

C'est en lui que nous sommes fils et en lui que tout
l'univers doit être récapitulé.

Pour constituer ce Fils unique et bien-aimé, Dieu a mis
en branle les mondes et en marche l'histoire. Tout concourt à
édifier progressivement le Christ total.

Nos âmes, ensemble cimentées par le baptême, sont les
pierres vivantes dont chaque jour se bâtit le temple immense
où Dieu s'unit à sa création. Et nos destins personnels n'ont
pas de sens s'ils n'entrent librement dans cette construction
prodigieuse.

Il s'agit de nous intégrer au corps mystique du Christ
pour en accroître les dimensions et le rayonnement. Et pour
qu'ainsi plus d'amour monte vers le Père de sa création réussie.

Il est clair, dès lors, que c'est en vue du corps mystique
que nous devons éduquer nos guides.

En faire des cellules actives du corps du Christ.

Au sein de l'Église

Pour nous, le corps mystique du Christ, c'est l'Église.

Parce que, au jour du baptême, l'Église nous a accueillis

